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La Coppa di sci 
Sestriere apripista 
Tomba pronto al via 
ma SESTRIERE «I norvegesi' Chi sono'» è una delle pò 
che battute che Alberto Tomba si è concesso nell aulivi 
gilia del gigante che sabato bulle nevi di Sestriere, darà il 
via alla Coppa del Mondo di sci alpino Più seno e con 
centrato del solito, tirato a dovere come dimos'rano I a 
spetto e la bilancia (90 chili) il fuoriclasse emiliano 
sembra pronto per un grande debutto stagionale Un 
esordio vincente servirebbe a mettere in riga i più accre 
ditati rivali dell azzurro, da Accola a Girardelh fino ai ci 
tati norvegesi Aamodt Jagge e Marksten «Non sbaglierò 
più - ha dichiarato Tomba dopo I allenamento di ieri - , 
almeno spero Ho più espenenza sono cresciuto an
eti io In estate h o saputo dire di no a tante cose anche 
agli inviti meno impegnativi propno perché ho voluto evi 
tare di perdere tempo ed energie» «Adesso - ha aggiunto 
- mi sento meglio e più in forma rispetto ad un anno fa 
quando la Coppa cominciò negli Stati Uniti» Tomba ha 
concluso affermando che al Sestriere «ovviamente corre 
rò per vincere» Proprio nella località sciistica Piemonte 
se Tomba conquistò i suoi primi due' successi in Coppa 
del mondo 

Il 5 e 6 dicembre il volley 
eleggerà il suo presidente 
In campo una vecchia gloria 
contro il gran capo Catalano 

«Mi sono candidato perché 
ce voglia di rinnovamento» 
E sulla nazionale ha le idee 
chiare: «Velasco confermato» 

Sottorete con democrazia 
Borghi l'altro uomo della pallavolo 
Le molteplici elezioni federali di questi giorni M svol
gono il più delle volte in un clima soporifero senza 
la possibilità di ricambi dirigenziali Fa eccezione la 
pallavolo dove, nell'assemblea elettiva di Rimini del 
5 e 6 dicembre, si scontreranno il presidente uscen
te Catalano e l'altro candidato Paolo Borghi Que
st'ultimo, ex dirigente Coni, promette di voltar pagi
na rispetto alle beghe federali del recente passato 

MARCO VENTIMIQLIA 

am ROMA Signor Borghi, 
perché ha deciso di Imbarcarsi 
In questa avventura? 
In realtà fino a pochi mesi fa 
non era mia intenzione pre 
sentare la candidatura alla 
presidenza A farmi cambiare 
idea sono state le richieste prò 
venienti da vari settori del 
mondo della pallavolo tutte 
persone insoddisfatte della pò 
litica ledcralc Ritengo che chi 
mi ha scelto apprezzi il mio 
passato agonistico e dingen 
ziale ma soprattutto veda in 
me una persona estranea alle 
lunghe beghe tollerali degli ul 
timi anni lo VORIIO rappresen
tare un elemento di unificalo 
il" per una federazione con 
molteplici componenti in cui 
si va dai settori caratterizzati 
da elevati livelli di profcssiona 
li ai ragazzi del mmivollev e 
delle stuoie 

Ma lei che tipo di presidente 
sarebbe? 

Io credo in una gestione colle
giale e non centralizzata Una 
delle lami ntele che senio più 
spi sso a proposito della Fipav 
attuale 0 proprio quella di aver 
fatto cadere li decisioni dal 
I alto senza consultare gli ad 
detti ai lavon La Fodera/ione 

deve essere al servizio delle so 
cicla sportive e non viceversa 
La struttura centrale ha un sen 
so se dà informazioni alle so 
e.età se fornisce consulenze 
amministrativi fiscali e sanità 
ne se forma muovi quadri din 
genti 

Lei esalta la collegialità, ep
pure Il basket ha fatto la 
scelta opposta scegliendosi 
un presidente decisionista 
come Petracci. 

Attenzione collegialità nelle 
decisioni non deve significare 
scelte poco chiare In quanto 
al paragone col basket beh 
spesso viene fatio in modo ìm 
proprio I nostri problemi non 
coincidono con quelli della 
pallacanestro I a pallavolo de 
ve essenzialmente rilanciare il 
dialogo fra eentro e periferia 
mentre il basket a mio avviso 
si trova ad affrontare un de 
paupcramento del movimento 
di baso 

La pallavolo italiana, pur 
con un movimento In espan
sione, a livello federale non 
trova puce In quattro anni 
sono già cambiati tre presi
denti, prima Florio, poi Fi
dando, Infine Catalano. 
Un'Instabilità cronica di dlf-

Rally. Salta il passaggio al Jolly Club che conferma Kankkunen 

Sainz campione di fedeltà 
Ancora una stagione in Toyot 
Rimarrà tutto come prima il campione del mondo 
Carlos Sainz rimarrà alla Toyota mentre Kankkunen 
correrà ancora con il Jolly Club che, poco tempo fa, 
aveva proposto al pilota spagnolo un contratto da 
favola Didier Aunol, intanto, è l'unico che ha già 
chiarito la sua posizione ha accettato l'ingaggio of
fertogli dalla Toyota «Mi dispiace, comunque la
sciare la Lancia» 

NOSTRO SERVIZIO 

• • CHESTER II mondo doi 
rally sembrava essere vicino ad 
uno sconvolgimento quas. to
tale con un tourbillon di piloti 
mai visto finora Con la vittoria 
della Toyota tutto è ritornato 
come prima il neo campione 
del mondo Carlos Sainz rimar 
rà alla Toyota quello uscente 
Juha Kankkunen al Jolly Club 
L ultima prova del campionato 
mondiale marche e piloti di 
rally conclusosi in Inghilterra 
non ha risolto le incertezze sul 
futuro dei due migliori piloti 
dello corse su strada Con la 
vittoria iridata sembrano infat 
li essere quasi svaniti i proble 
mi di sponsor tra la Toyota e il 
comdore spagnolo cheavreb 
bero favorito il clamoroso 
scambio di scuderia dei due 
piloti Entrambi quindi dovreb 
bero nmanere al propno pò 
sto ma al momento i due team 
non hanno ufficializzato que 
sto decisioni Nella tarda serata 
di ieri con ancora in mano le 

corone d alloro di Sainz e del 
suo navigatore Mova il maria 
ger del due volte campione del 
inondo e stato I unico a fare 
quilchc anticipazione «Ilo 
avuto un incontro con il re 
sponsabile del team loyota 
ha spiegato Juan Antonio l.a 
calle e siamo mollo vicini ad 
una soluzione che permeila a 
Sainz di nmanore nella sua al 
tuale scudena» Ma il eampio 
ne spagnolo e ancora molto 
attratto dalla propost i fattagli 
dal Jolly Club e cosi mentre 
festeggiava la vittoria ton la 
bottiglia di champagne in ma 
no ha voluto lasciare qualche 
speranza ai giornalisti itali ini 
che gli chiedevano notizie sul 
sue futuro «f ancor » possibili 
che ci siano novità li ì i om 
montato forse tra una sotti 
mana» 

Hai enigmatico il tre volto 
campione del mondo luna 
Kankkunen anche perché so 
no diverse le storio porsoinli Carlos Sainz 

dei duo lop drivir Se lo spa 
gnolo fia infatti voglia di prova 
ri nuovo emozioni con un al 
tra squadra il finlandese che 
si trova benissimo con il Jolly 
Club ha già corso cinque anni 
con la scuderia lappo tedesca 
e por lui sarebbe solo un tra 
sferimento contingente a quel 
lo dello spagnolo «Spero ha 
dettoli pilota nordico elidila 
nro la una situazioni' nella 
prossima settimana l.u soli) 
zumo di i problemi non dipen-
decertodamo» Anche ildirot 
toro sportivo del Martini Ka 
e mg Claudio liortolctto non si 
sbilancia più di tanto «Sainz al 
Jolly Club ha commentato 0 
solo un proble m 1 della loyo 
ta Attendiamo risposto proci 
si» I unico che ha già chiamo 
il suo futuro i stalo il francese 
Didier Aunol sfortunato prota 
gollista della stagione montila 
le appena conclusasi I ex au 
tista ili Hi ambulanze viste lo 
incertezze in cui ora il luturo 
della scuderia italiana dopo 
I abbandono de'la I-urna ha 
prifinto acut tarc il favoloso 
ingaggio (si parla ih cinqui 
milioni di dollari per duo anni) 
propostogli dalla loyota -Non 
ivi vo litri soluzioni lui coni 
montato ieri mi e dispiaciuto 
moltissimo lasciare la squadra 
ib i un ha [alto divontan uno 
di i migliori del mondo Non ì-
dotto ehi al tornimi ili I ton 
trailo non possa rilornari in 
Italia» 

Messaggero, ecco l'ultima edizione 
• i KOMA II Messaggero bas 
ket giocherà domenica prossi 
ma a Bologna per I ultima voi 
ta con il marchio della f-erruzzi 
stampato sulle maglie degli at 
leti romani Si chiude un ciclo 
In pochi anni il Gruppo di Ra 
venna ha speso diverse decine 
di miliardi se iza raccoglion 
però granché Ha venduto il 
pacchetto ad una cordata l a 
pitanata da Angelo Rovati ex 
vicepresidente già al tempo di 
Flammini II Gruppo Ferruzz. 
ha chiuso con il basket costa 
va troppo e non amvavano i n 
sultati Che continuano a lati 
tare 

Mercoledì scorso per esem 
pio nel mega impianto del 
I F.ur per I incontro di Coppa 

Korac contro il l'aiiiomos di 
Ateni si i consumata I enne 
sima figu-acciu della formazio 
ne capitolina che e. riuscita a 
far registrare la cifra record di 
250 spettatori contro i quasi 
15 000 posti disponibili Ad ag 
giungersi a questo e arrivala 
anche la sconfitta (85 l)7) du 
raosconiortante I quattro gal 
ti elio orano sugli spalli hanno 
fischiato Rad)a i compagni 
hanno insultato il n io presi 
dente Angelo Rovati "Il pubbli 
i o di Roma ha ragione - spu 
gn il presidente capitolino lo 
spettacolo di mercol' ili sor i e 
stato davvero ridicolo l-ejxr 
lormances dei miei atlc'i per 
adevso interessano soltanto a 
pochi intimi F un d ito di f l'to 
parlano I numeri» F Roma an 

ziche i untare i suei i ssi adi sso 
si ritrova in piena ci ISI 

h Rovati continua i fare la 
disamina dei problemi «I ra 
gazzi allenati da Di fon/o non 
hanno il giusto iqui'ibno psi 
etilismi io qui Ilo chi dovivo 
(ari I ho fdtl» I oro proprio 
no Alme no fluori lo non pos 
su mollare proprio idi sso con 
li p iss in ili l ti lupo si i liiari 
r inno molte tose» Ini ulto il 1 ' 
luglio ' ) ! Dino Ridia pagherà 
la penalo di 250(10(1 dollari e 
voli rà negli States si ne andr'i 
a Boston i gioì iroton i Coltics 
qualsiasi sia il risultato di I 
Messaggero in questa stagni 
n< 

Il Palai ur i puntu limi liti 
diserto negli miontri lasalin 

gin del M' ssaggero' -Roma o 
una nttà dovi iln pirdo non 
ha siguito - loiitinuu Rovati 
e noi adevso stiamo perdendo 
Il basket e1 un prodotto e ionie 
tali dovi i ss in venduto N» 
voglio il Palai ur pieno mi ba 
st i una tilolonata chiamo a 
n i tolta li1 si noli regilo i bi 
ghetti i distri i m un i i il 
pubblico di sicuro lo ivrò M i 
che figura ti faccio poi ili 
fronte a i In p iga il Inglii ito in 
toro7» 

Biskit sport proti ssionisti 
t o «No proprio non va bi no 
Mi sono slufa'o d u giocatori 
f inno i profissionisti soltanto 
ali i fini di 1 mise I miei gioca 
tori sono solo ilei dilittanti ilio 
sbar iglio i / tir 

ficile spiegazione.. 
Purtroppo dalla gestione Florio 
in avanti il cambiamento e 
sempre stato causato dai co 
untoti regionali Fipav Queste 
strutture hanno imposto i nuo 
vi presidenti raccogliendo le 
deleghe ili voto (innato dalle 
società e controllando cosi tut 
to li sistema elettorale Adesso 
pere" le società di base comin 
ciano ad averne abbastanza di 
quo' lo andazzo fatto di accor 
di elettorali Ira i soliti noti e di 
promesse non mantenute 
Una prova' Due anni fa Calala 
no i diventato presidente an 
che grazie ali appoggio delle 
Leghe Adesso invece sono 
tutto schierate dalla mia parte 

Se la sente di quantificare il 
suo seguito elettorale? 

Nel momento in cui ho preseli 
Iato la candidatura potevo 
cont ire ali incirca sul 25A> del 
le preferenze una percentuale 
clic ora ritengo di aver almeno 
raddoppiato fc. i pochi giorni 
che mancano ali assemblea 

non giocano certo a favore del 
mio avversano 

E quali sono le zone del Pae
se in cui ha riscosso i mag
giori proseliti? 

Oic unno che posso contare su 
buona parte dei voti nel nord e 
ne li entro Italia 

Una base elettorale che pia
cerebbe a Bossi.. 

A parte che una sene di con 
sensi mi arriveranno anche 
dalla l'uglia e dalla Calabria 
voglio precisare che non sono 
proprio il tipo che ragiona in 
ottica «leghista» Del resto mi 
sembra comprensibile che 
una regione come la Sicilia sia 
ulti ramentc schierata a fianco 
del palermitano Catalano 

Non le sembra che il salto 
dalla burocrazia del Coni ad 
un eventuale presidenza fe
derale sia poco ortodosso? 

Innanzitutto quale dirigente 
del Coni non ho mai agito da 
burocrate avendo sempre opc 
rato nell area tecnica dell I n 

Mt/ìiì Iffltttw- » *« M 

MM Paolo Borghi e nato a Ravenna nel 1929 Come atleta ha 
conquistato cinque scudetti della pallavolo giocando con la 
G S Robur Ravenna dal 19-16 al 1952 Presidente provinciale 
del Coni di Ravenna nel 197'5vienechiamatoa Roma da Giù 
ho Onesti per operare nel settore della promozione sportiva 
del Comitato olimpico Nel 1985 viene nominato dirigente ge
nerale dell Ente con l'incarico di Direttore centrale delle atti 
vita tecnico sportive Dal 77 ali 86 e presidente del Collegio 
dei n«visori dei Conti della Fipav Borghi e stato anche reggen 
te delle segreterie generali della Tedcrpugilato e della Federa 
/ ione tiro a volo 

te Ritengo inoltro di iven 
sempre assunto un indir.zzo 
autonomo rispetto a quello del 
Palazzo Se poi provenire dal 
Coni significa poter garantire 
un miglior rapporto (ra Fiderà 
zioni e Comitato olimpico 
beh questo non mi sembra 
proprio un elemento ni gativo 

Eppure c'è chi sostiene che 
alcuni sponsor della sua 
candidatura siano proprio 
al Foro Italico. 

Sono i fatti stessi che smentì 
scono questa affermazione 
Rea ntemente il Coni ha deci 
so di rimuovere dall i ìcarno il 
segnalano della iTpav Di Mar 
zio un dirigente capace che io 
non avrei mai trasferito Dov e 
rano in quell occasiono i miei 
ipotetici sponsor al Foro Hall 
c o ' 

Chiudiamo con la Naziona
le Quanto azzurro ci sareb
be In una presidenza Bor
ghi? 

Velasco ha dichiarato ehi pri 
ma di discutere del futuro az 
zurro intende aspotlaro li i l i 
zioni foderili perche vuoli I ire 
accordi e programmi chiari Si 
vede aggiungo io elio in pas 
sato questo non e avvenuto 
Sono convinto che la N izion ì 
le e la cosa più bella della p il 
tavolo itali ina e comi tale va 
tutelata per salvaguardare li 
vitalità di lutto il movimi nlo 11 
mio impegno prioritario i 
quello di rinnovare il contratto 
a Velasco o a tulio il suo staff 
Bisognerà poi spighi ri gli un 
pegni della Nazionali in b isi 
ad iniziative qualifii ali In quii 
momento seduti attorno .ni 
un tavolo dovranno esserci an 
che i respons ibili dei granai 
club senza la loro collabora 
zionc tutto diventa più eliffn ili 

\ enei (il 
27 novembre1 1992 

Lotta sottorete 
in una partita 
di pallavolo 
Ma la prossima 
settimana sarà 
lotta accanita 
sottoreteper la 
poltrona più 
ambita, quella 
della 

presidenza 
federale 

!J->I7, • "VTT 
* •KtVtWW vf4w*-Wu#$t&(iU n« -**. w MÈ.Ì 

Formula 1. Il brasiliano Rubens Bamehe Ilo correrà per la lor 
dall riolle prossimi due stagioni Barrichi Ilo» statocampionc 
britannico di Fi nel c>) 

AguiJera al processo. Il tribunale di Genova ha rinvialo al 2 
marzo prossimo I udienza dove il giocatore del Tonno insil
ino ad litri uruguaiani dovrà rispondere alle accuso di favo 
ri gelamento di Ilo sfnittamento dell ì prostit izione e di ces 
siom gr iluitadi una modica quantità di cocaina 

Finto ultra. Aggredito e picchiato per il solo fatte) di non essere 
bresciano i si rì/>i essere stato protagonista degli incidenti tra 
tifosi o lorzi doli ordine Ecco cosa e accaduto ad un gio\ ine 
mantovano al ti rimile dell incontro Brescia Fiorentina di do 
meniea scorsi 

Morto in mare. Nigel Burgess uno dei partecipanti ali i rogala 
attorno il mondo e rimasto vittima di I maltempo II suo cor 
pò e stato ri'rovato ieri dalla in ini .a frani i so ,'t i.t«godo!li co 
sto di 11 i Galizia 

Moto Dui piloti o un commissario di percorso del circuito di 
S uit ìinoiuca di Misano Adriani o sono stati rinviali a giudizio 
ioli I aie usi di omicidio colposo perla morti del pilota Degli 
Lsposti awmut 11 8ottobre v) 

Sci Dovrà essere trasferita ut altra loe ilit ^ la 1 ' | trova della coni 
binata predica programmata pi n i 51 6dicembre prossimi A 
Saint Moritz non e 0 neve 

Combattimento clandestino. Uno studi nto brasiliano e dece
duto ieri a i ausa di un trauma cr lineo nportatj durante un in 
contro e landestinod boxi-disputato ne Ilo Stalo di Salvador 

Pallavolo europea. Questo I oli lieo dogli incontri del 2" turno 
•1 novembre Messaggero Riga 5 die ombri Maxicono Kuo 
pio Autodrop Gabee i VfbSiskv Misura ( ska Sofia e Char 
ro Alme-ri.i 6 dicembre Messaggero Riga e Misura Cska So 
lia I z ' dmmbr i Sislev Vfb i Almi ria Charro n dicembre 
Kuopio MaxiionoeGalx-c i "lUtodrop 

Ippica. Dose rt Orehid il leggenda-io cavallo dell ostui^olisrro 
monili ile e1- st ito operate allo stomaco in Inghilterra banco 
ri in fin di VILI 

lattarci lascia Al termine dilla stagioni infatti il portiere lira 
sili ino I ist n-ra la sociota emiliana 

Morandotti ok II gioì ilore ili Ila Knorr resterà moti dai » ampi 
solo por 10 giorni Anzi» he- di menisco si tratta di un aff itica 
ini nloi irtil ìgint-o 

I lavoratori 
italiani 
hanno 

le mani pulite 
CYCL0N LAVAMANI. 
D a q u a n d o i »- C y c l o n , n o n e-siste 

p i ù lei s p i n t o d i l l i» ili- sulle i n a n i d i 

i h i l a v i n a » d i » h i si elidi» a al la i -da-

I» C y c l o n l a v a m a n i i m i t i m i - d a l 

li m a n i gì isse>, M I i m i - , g a s o l i o 

in» Inos t i») , » in i n Ini- V»-L>» tali i l i -

m i n a n d o t u t t i gli i x l o n siri a d i voli 

C y c l o n 1 a\ i m a m sia in p a s t a eli» 

l i q u i d o i i m b a t t i b i l i e o n t i o l o 

s p o i » o p i t i i» sist» nt<-

C y c l o n L a v a m a n i P a s t a al l i m o n i 

p i i I u s o p i o l i s s i o n a k » p» ì il lai

d a le i n u m i v i gii s p o u In p i ù dif fi 

e ili le sistt n t i ai i u m i l i l i s a p o n i 

Cyclon Lavamani I j q u i d o , il p i o l u 

i n o eli l i m o n i pul isc i a f o n d o m a d i 

he i tami liti i I n u m a n d o gli o d o t i piti 

pi isisii u n 1 iilt ili a m i l i in e ut m a 

Forte sul lavoro. 
Imbattibile nel fai-da-te. 


